

# ♪ 祝創立50周年 麻高翔鵬会 合唱団の活動のご案内 ♪

同窓生の皆様には、その後もお変わりなくおすごしの事と拝察申し上げます。さて、ご案内させて頂く「青春かながわ校歌祭」とは、神奈川県内の新制高等学校及び旧制中学校の同窓会を会員とし、校歌・応援歌などの伝承、振興につとめ、卒業生と在校生の交流を図り、また他校の同窓会との相互の親睦を増進する事を目的として結成された組織で、毎年県内の多くの同窓会が集い、それぞれが校歌を合唱しています。

私達、麻高同窓会として平成28年に「青春かながわ校歌祭」へ初参加いたしました。麻高翔鵬会合唱団は、少数の経験者を除き、その他メンバーの大多数はコーラス未経験者です。

初代音楽教師田山先生を始め麻高出身からで、音楽のエキスパートの方々から指導を仰ぎ、日々楽しく練習しています。

校歌と言えども、仲間と声を揃えて歌う事は、とても気持ちが良く、コーラスの持つ醍醐味を体験できます。共に歌い、校歌祭で出会った麻高の仲間や他校の同窓会の人達の出会いを大切し、これからも後輩に歌う楽しさ、母校の素晴らしさを歌を通じて伝えて行きましょう。随時参加者を募集していますので、気軽にご参加ください。



## ■ 2024年度 参加イベント・日程 | 演奏曲

- 令和6年9月7日(土)～8日(日) | 翔鵬祭 | 麻高 | 令和6年度の翔鵬祭には合唱団は不参加といたします。
- 令和6年9月21日(土) | 青春かながわ校歌祭 | ひらしん平塚文化ホール | 演奏曲 ♪「ハレルヤ」♪「校歌」
- 令和6年11月4日(月) | 50周年記念祝賀会 | レンブラントホテル町田 | 演奏曲 ♪「あすという日が」♪「ハレルヤ」♪「群青」
- 令和7年1月19日(日) | コーラス交流会 | 南市民ホール | 演奏曲 ♪「あすという日が」♪「ハレルヤ」♪「群青」

## ■ 練習会日程

- 令和6年4月27日(土) | 大沢ホール | 14:00～
- 令和6年5月26日(日) | 大沢ホール | 10:00～
- 令和6年6月29日(土) | 大沢ホール | 14:00～
- 令和6年7月27日(土) | 大沢ホール | 14:00～
- 令和6年8月17日(土) | 大沢ホール | 14:00～
- 令和6年9月14日(土) | 大沢ホール | 13:30～
- 令和6年10月 | 調整中 |
- 令和6年11月 | 調整中 |

※ 申込に関しては、QRコード(50周年総合サイト) ホームページ又はメールにてお申し込みください。

## 創立50周年 ご支援、ご協力をお願い！

今年で麻高も創立50年を迎えました、1期生の私も高校入学以来50年もの月日が経ってしまいました。麻高での経験、仲間との出会いは、私の人生においてとても貴重な財産となっています。麻高の素晴らしさは、自主性を重んじる校風です。「軍ダンス」や「翔鵬祭」等を通じて、仲間と力を合わせ、成し遂げる喜びを学びました。多くの卒業生も、麻高の素敵な思い出として、しっかり心に刻まれている事と思います。話しは変わりますが、昨今少子化の煽りを受けて、県立高校も統廃合が進んでいます。我が麻高も他人事ではられない状況となっています。麻高の素晴らしき伝統を、在校生と共に育み、未来の後輩に、その喜びを伝える為には、卒業生皆様のご協力・ご支援が必要不可欠となっています。そこで50周年を機に、翔鵬会基金設立し、在校生への支援を充実させ、また同窓会活動も活性化して行かなくてはなりません。麻高生のエネルギーが、地域や社会に貢献し、人々に麻高の素晴らしさを周知して頂く事が出来たら、必ずや麻高の存続が未来永劫まで続く事と確信いたします。

つきましては、卒業生皆様には、在校生や未来の後輩への支援及び素晴らしき麻高の文化伝統の存続のために、ご支援、ご協力を心からお願い申し上げます。

詳しくはこちらから！

50周年総合サイト



詳細・申込

翔鵬会ファンド



支援金窓口

